



TU OPINIÓN
REFORMA
cartas@reforma.com

SOBERANÍA MERMADA

Si la soberanía nacional reside en el pueblo, es a éste a quien se le rinden cuentas; pero hay modos para hacerlo: que diputados y senadores analicen informes del Ejecutivo, o vigilar al poder desde organismos independientes al Gobierno.

La primera opción puede convertirse fácilmente en simulación, auto exaltación y propaganda; como en la larga noche priista. La segunda es una opción profesional ajena al Gobierno, con información confiable, a la que podía recurrir el ciudadano para hacer valer su soberanía sin parafernalia.

Con la desaparición, sobre todo del INAI y Coneval, el pueblo pierde recursos para ejercer su soberanía.

LUIS ZARZOSA /Atizapán, Edomex